



高松小学校

2学年通信  
7月号

R1. 6. 28

早いもので、1学期も最後の月になりました。この3か月間で子どもたちは大きく成長し、登校後の学習準備もしっかりとできるようになっています。係や当番活動も、積極的に取り組み、友だちと一緒に協力して活動しています。

7月は夏休み前のまとめの月です。1学期のまとめがしっかりできるよう復習に力を入れて学習していきましょう。

## 7月の行事予定

| 日                     | 月   | 火  | 水                                   | 木                                  | 金   | 土           |
|-----------------------|---|----|-------------------------------------|------------------------------------|---|-------------|
|                       | 1<br>創立記念日<br>(133周年)                       | 2  | 3<br>学期末事務処理日<br>(1・2年<br>14:25下校)  | 4<br>学期末事務処理日<br>(1・2年<br>14:25下校) | 5<br>学期末事務処理日<br>(2・4年<br>15:20下校)  | 6           |
| 7                     | 8<br>学期末事務処理日<br>(1~4年<br>14:25下校)<br>集金袋配付 | 9  | 10<br>学期末事務処理日<br>(1~4年<br>14:25下校) | 11<br>高松っ子タイム(児童集会)                | 12  | 13          |
| 14                    | 15  | 16 | 17                                  | 18<br>高松っ子タイム(縦割り読書)               | 19<br>1学期終業式<br>15:00一斉下校   | 20          |
| 21<br>夏休み<br>(~8月31日) | 22  | 23 | 24                                  | 25<br>給食費引き落とし日                    | 26<br> | 27<br>盆踊り大会 |
| 28                    | 29  | 30 | 31                                  |                                    |   |             |

※9月2日(月)第2学期始業式 15:00下校

## ☆7月の集金

|                       |       |
|-----------------------|-------|
| ギュッとしたいわたしの「お友だち」(図工) | 180円  |
| 夏ドリル                  | 420円  |
| 遠足残金                  | -280円 |
| 合計                    | 320円  |

\* 遠足残金280円を差し引いて集金します。  
7月8日(月)に集金袋を配付しますので、12日(金)までをお願いします。



# お知らせ



## 健康手帳について

7月9日(火)に健康手帳を持ち帰ります。3ページの健康診断の記録と36ページの清潔検査の結果をご覧になりましたら、確認印をおして、「家の人」からの一言をご記入の上、7月16日(火)までに持たせてください。よろしくお祈りします。



## 鍵盤ハーモニカについて

かえるの合唱や、かっこうを鍵盤ハーモニカで弾いています。つばとり用のハンドタオルまたはガーゼが必要です。学校に持たせてください。

## ベルマーク収集のお願い

本年度は、ベルマーク回収袋が変更になりました。7, 9, 11, 2月の各月5日までに、担任の先生までご提出ください。

## おいしい野菜をそだてよう

子どもたちが大切に育てている野菜がどんどん大きくなり、収穫できる児童も出てきました。そこで、夏休みの間も、各家庭で子どもたちにお世話と観察をしてもらいたいと思っています。(観察シートは、夏休みの課題として、後日配付します。)

つきましては、たいへんお手数ですが、子どもたちでは持ち帰ることができませんので、6月28日(金)の授業参観後から7月5日(金)の間に、個人の鉢をお持ち帰りいただけますよう、よろしくお祈りします。



6月18日、25日には、生活科の学習で学区の探検をしました。高野スーパー、高松公民館、高松郵便局など、クラスに分かれて地区のお店や施設を見学させていただきました。見学やインタビューを通して、地域のよさや歴史を感じることができました。子どもたちは、初めて訪れた場所や地区もあり、たくさんの発見をしてきました。2学期にも町探検をする予定となっています。どんな発見をするか楽しみです。ご協力よろしくお祈りします。

